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CONSIGLIO DI ISTITUTO IC GIACOSA 

VERBALE SEDUTA TELEMATICA DEL 31 MAGGIO 2021 

Il Consiglio di Istituto dell’IC Giacosa si riunisce alle ore 18:30 in modalità telematica, per mezzo 
dell’applicazione Meet di Google, per discutere il seguente ordine del giorno: 
 
1. Approvazione verbale seduta 03.05.2021.  
2. Consuntivo 2020: approvazione. 
3. Partecipazione dell’IC Giacosa a bandi e progetti: Piano Estate e CUS Rugby. 
4. Calendario scolastico a.s. 2021-22: approvazione. 
5. Proposte di riduzione oraria ultimi giorni di attività didattiche 
 
Comunicazioni 
a. Nolo Fringe Festival 
b. Varie ed eventuali 

 Presente Assente giustificato Assente 

DS Muraro 1   

Rappresentanti Genitori    

Barberini 1   

Borlini 1   

Duglio 1   

Elsheikh  1  

Nait Laziz 1   

Rostagno 1   

Rubini 1   

Zamboni 1   

Rappresentanti Insegnanti    

Cavelli 1   

Coltro Campi 1   

De Rosa 1   

Gillio 1   

Greco 1   

Laguaragnella 1   

Maranini  1  

Zucchi 1   
TOTALE 15 2  

 

Ospiti: DSGA Dott.ssa Basile 
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1. Approvazione verbale seduta 03.05.2021 

Dato per letto il verbale inviato a tutti i consiglieri tramite posta elettronica. Greco fa una 

precisazione sul suo intervento che viene recepita e inserita a verbale. Non vengono segnalate altre 

modifiche o correzioni, pertanto il verbale della seduta precedente è approvato.  

 

DELIBERA N.9/2021 – “Approvazione verbale seduta 03.05.2021” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti 

 

2. Consuntivo 2020: approvazione. 

Il DS informa il Consiglio che è arrivato il parere favorevole dei revisori (Allegato 1). Il consuntivo è 

illustrato nella relazione in Allegato 2. Dal punto di vista dell’utilizzo delle risorse il 2020 è stato un 

po’ particolare, ma la struttura del nostro bilancio non è cambiata. La scuola si è attivata nella ricerca 

di risorse per realizzare progetti. Sono stati fatti acquisti consistenti, per la didattica digitale e per 

progetti importanti come lo STEMLAB. Avere una giacenza consistente in banca dipende dal fatto 

che quando si lavora a progetti si lavora a consuntivo, rendiconto ecc. Questo circolo virtuoso ci 

permette di avere i fondi da investire e migliorare gli spazi di apprendimento. I soldi per la messa in 

sicurezza sono stati usati in parte ma non tutti, perché per alcune spese si sono avuti fondi diversi. 

La DSGA Dott.ssa Basile illustra il bilancio (Allegati 2J, 2H, 2K).  

 

DELIBERA N.10/2021 – “Consuntivo 2020: approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti 

 

La Dott.ssa Basile segnala la necessità di incrementare il fondo economale utilizzato per le minute 

spese, che in fase di predisposizione del programma annuale 2021 era stato definito di 250€. È 

necessario incrementarlo di 750€ per arrivare ad un totale di 1000€. 

 

DELIBERA N.11/2021 – “Variazione fondo economale, incremento di 750€: approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti 

 

 

3. Partecipazione dell’IC Giacosa a bandi e progetti: Piano Estate e CUS Rugby. 

Progetto CUS, sport di quartiere - Il DS informa che il progetto è stato illustrato agli insegnanti ed è 

stata fatta una ricognizione sull’interesse delle varie interclassi. Sono state chiarite alcune 

perplessità. D’altro canto, è stato specificato a CUS Rugby che la scuola non può concedere spazi in 

modo continuativo per corsi, ma solo in modo occasionale e solo gli spazi di ex chiesetta e teatrino 

(quando sarà pronto). Il progetto prevede 4-6 incontri di supporto alla didattica della motoria. Per 

la secondaria, grazie alla partecipazione della palestra Heracles al progetto, verrà proposta la boxe 

educativa. Le due docenti di motoria della secondaria erano favorevoli. È stata messa a punto la 

manifestazione di interesse che andrà perfezionata e approvata con delibera qualora il progetto 

venisse finanziato. 

 

Piano estate – il DS ricorda che il ministero ha promosso questa iniziativa per attività per il periodo 

estivo e anche oltre. I tre canali di finanziamento sono: 

1) finanziamento “a pioggia”, arriva in automatico sul conto della scuola, circa 26000€ 



 
 

 
2) richiesta di finanziamento tramite piattaforma Monitor ex 440, che è stato richiesto e inviato  

3) piattaforma PON, di complessa gestione. Nonostante la scuola fosse stata contattata dal 

Ministero/USR/Indire che hanno promesso supporto, non si è riusciti ad organizzare nemmeno il 

primo incontro di spiegazione. Pertanto non sono stati richiesti fondi attraverso questo canale. 

Il Collegio, dopo ampio dibattito, ha composto una ipotesi equilibrata, illustrata nell’Allegato 3. Il 

piano proposto consiste in attività concentrate a partire da settembre per supporto psicologico, 

rinforzo linguistico, supporto agli alunni che non hanno avuto modo di essere seguiti durante 

l’estate. Durante l’anno poi si svilupperanno una serie di laboratori dedicati a tutte le età, infanzia, 

primaria e secondaria, costruiti secondo temi e proposte raccolte in Collegio: area espressiva, STEM, 

coro, sia quadrimestrali che annuali. Dipenderà anche da quanto si potrà fare (eventuali limitazioni 

COVID). 

Il budget di questa progettazione sta dentro nei 26000€ dei fondi a pioggia. Se si avranno anche i 

20000 del Monitor 440 avremo più soldi da spendere. In prima battuta saranno gli insegnanti a 

svolgere le attività in modo retribuito. Poi se servirà ci si rivolgerà a società esterne. 

Per il periodo giugno/luglio in realtà abbiamo già molte attività organizzate e spazi occupati. A 

settembre si parte. 

Coltro Campi chiede se sia presente qualcosa per la matematica, per ora no, ma con i soldi aggiuntivi 

eventualmente si valuterà. De Rosa chiede se sia possibile utilizzare questi fondi per raddoppiare 

anche la L2 durante l’anno. Il DS riepiloga le ore che abbiamo impiegato quest’anno, circa 3000 ore 

di L2 tra risorse interne, laboratori del Polo Start e Fondazione Verga. Fa presente che non si possono 

usare i soldi per il rinforzo curricolare in orario scolastico. 

 

DELIBERA N.12/2021 - “Progettazione con i fondi Piano Estate. Approvazione.” 

Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti 

 

4. Calendario scolastico a.s. 2021-22: approvazione. 

Il DS ricorda che perché l’anno scolastico sia valido devono esserci 200 giorni di scuola. In base al 

calendario scolastico regionale la scuola inizierà lunedì 13 settembre 2021 e terminerà mercoledì 8 

giugno 2022. La scuola sarà chiusa per le vacanze di Natale da giovedì 23 dicembre. Dopo ampia 

discussione si decide che per evitare disagi la scuola resterà chiusa anche venerdì 7 gennaio 2022 e 

si rientrerà lunedì 10 gennaio. Vengono scelti come giorni di chiusura anche lunedì 6 e martedì 7 

dicembre. La scuola sarà chiusa per le vacanze di Carnevale giovedì 3 e venerdì 4 marzo e per quelle 

di Pasqua da giovedì 14 a martedì 19 aprile. Anche il 3 giugno viene scelto come giorno di vacanza. 

Ci restano 200 giorni giusti. In caso di necessità di recupero (ad esempio per elezioni amministrative) 

saranno considerate come presenza le eventuali giornate sportive e gli openday. 

 

DELIBERA N.13/2021 – “Calendario scolastico a.s. 2021-22: approvazione.” 

Approvato con voto favorevole di 14 dei 15 consiglieri presenti. 1 consigliere astenuto (Zucchi). 

 

5. Proposte di riduzione oraria ultimi giorni di attività didattiche. 

Il DS Muraro informa il Consiglio della richiesta da parte delle insegnanti della scuola d’infanzia di 

concludere in anticipo l’attività scolastica, che pertanto terminerebbe venerdì 25 giugno, lasciando 

gli ultimi 3 giorni (28-30 giugno) per sistemare tutto il materiale. 



 
 

 
Gli insegnanti della scuola secondaria chiedono per l’ultimo giorno di scuola (8 giugno) di terminare 

le attività alle 13:40.  

 

DELIBERA N.14/2021 - “Riduzione oraria ultimi giorni di scuola. Scuola materna, ultimo giorno di 

attività didattica anticipato a venerdì 25 giugno. Scuola secondaria, martedì 8 giugno termine 

dell’attività didattica anticipato alle 13:40”. 

Approvato con voto favorevole unanime dei 15 consiglieri presenti 

 

Duglio chiede informazioni sull’orario per la scuola primaria per l’anno scolastico 2021-2022. 

Il DS Muraro informa che per l’anno prossimo si manterrà la riduzione oraria 8:40-16. Entro fine 

ottobre si valuterà in base alla situazione epidemiologica e alle eventuali restrizioni se tornare 

all’orario “pre-COVID” 8:30-16:30 (per l’anno scolastico 2022-2023). Fa presente che questo orario, 

in cui si è utilizzato un “modulo orario” da 55 minuti invece che da 60, ha avuto dei vantaggi e che 

è stato apprezzato (e votato in collegio) da circa il 60% degli insegnanti. 

Barberini fa presente che, pur comprendendo le difficoltà crescenti che gli insegnanti hanno dovuto 

affrontare negli ultimi anni, la riduzione oraria penalizza i genitori che lavorano (soprattutto le 

madri). Sostiene che non sia giusto che la scuola debba “tamponare” i danni causati da continui e 

sconsiderati tagli di posti e di risorse alla scuola pubblica a livello nazionale. Duglio concorda. Si apre 

ampia discussione sui servizi di pre scuola e giochi serali offerti dal Comune (a prezzo modico ma 

comunque a pagamento): non tutte le famiglie infatti ne fanno richiesta, anche perché, come 

sottolineano Duglio e Borlini, il numero di posti disponibili sia stato assolutamente 

sottodimensionato. Il Consiglio chiede al DS Muraro di farsi portavoce in sede di riunioni con il 

Comune di alcune richieste tra cui aumentare i posti previsti e migliorare la logistica del servizio, in 

modo da renderlo maggiormente fruibile. 

 
 

Comunicazioni 

a. Nolo Fringe Festival. 

Si tratta di una manifestazione che propone spettacoli cinematografici gratuiti aperti al pubblico 
L’organizzazione del NoLo Fringe Festival chiede di utilizzare gli spazi dell’anfiteatro di via Russo e 
della ex chiesetta del parco Trotter durante il periodo 7-12 settembre. Il DS dichiara che ha 
acconsentito alla richiesta in autonomia, come previsto per queste evenienze, essendo il Nolo Fringe 
Festival nostro partner ed inserito nel PTOF. 
 
La seduta termina alle 20.15 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Alessandra Duglio       Valentina Barberini 

       


